

RESUMEN DE LOS PROGRAMAS

A.P.



Como número 1 en la candidatura que Alianza Popular presenta a estas elecciones municipales, pues to para el que, sinceramente, no me considero el más indicado, ya que cualquiera de los que integra mos el grupo de esta opción política, podría desarrollar, os puedo adelantar que nuestro programa que presentaremos en su día, incluye una serie de innovaciones / en ciertos puntos, tales como el económico, político y social. Todo ello siguiendo los principios fundamentales de nuestra ideología, basada sobre todo en los valores cristianos, así como la libertad de empresa o el pluralismo político e ideológico. Pese a que a veces se nos tache o acuse de un excesivo conservadurismo por parte de ciertos sectores e ideologías distintas a las nuestras.

En Alianza Popular, a los hombres y mujeres que en ella estamos, no nos guía más ánimo que el de servir a nuestro pueblo y a sus gentes. Trataremos en todo lo que nos sea posible, desde el Ayuntamiento si llega, desarrollar los temas económicos y culturales, mantener el orden en nuestro pueblo y emprender acciones / que lleven a un mejor bienestar / social sin posponer el sentido de justicia por amiguismo o partidismo.

Al mismo tiempo, quiero desde aquí, hacer llegar a los demás / candidatos que se presentan a estas elecciones, mi reconocimiento personal hacia ellos. Y por último decir, que sea cual fuere el resultado de las mismas, confío que entre todos los que integramos nuestro Ayuntamiento sepamos colaborar juntos en la misión, que a mi entender nos guía a todos, y que no es otra que la de trabajar ahora POR Y PARA NUESTRO PUEBLO.

G.I.



El grupo independiente lo formamos un conjunto de personas con ideas propias y diferentes cada uno, ya que sería falso si (decir) que existen dos personas en la / tierra que piensen igual. Pero / dentro de esta variedad de pensamientos, lo que nos ha empujado a unirnos es una idea, que todos / los que somos o vivimos en Tarazona tenemos un objetivo común; y ese objetivo es TRABAJAR DE UNA FORMA TOTALMENTE DESINTERESADA / POR UNA TARAZONA MEJOR.

Nuestra meta es conseguir que Tarazona sea un pueblo donde sus ancianos, adultos, jóvenes y niños puedan desarrollar su trabajo, su vida social, sus diversiones, etc. sin que nadie se sienta olvidado, marginado o discriminado.

Pensamos que a nivel municipal no es necesario el encasillamiento o dependencia política de un partido, y no sólo pensamos que no es necesario, sino que creemos que es negativo, ya que un pueblo es una realidad distinta a un / país o incluso a una gran ciudad.

El motivo principal de presentarnos a estas elecciones se debe a que igual que la mayoría de los ciudadanos, nos sentimos defraudados por los partidos políticos, que en elecciones vienen líderes políticos a visitar todos los / sectores de la población (ancianos, jóvenes, agricultores, industriales, amas de casa, etc.) y nos prometen el oro y el moro, pero una vez pasadas las votaciones se olvidan de todos, como si el lema de los partidos fuese " USE-LO, ARRINCONELO Y DENTRO DE CUATRO AÑOS DESEMPOLVELO PARA VOLVER A UTILIZARLO ", y esto no lo decimos nosotros, sino cualquier ciudadano de la calle.

La gestión de nuestro municipio ha sido buena en algunos temas, mediana en otros y desastrosa en otros. Estamos convencidos que la realización de muchos proyectos no se ve concluida por que se pierde mucho tiempo en la lucha ideológica utilizando todo tipo de "artillería" (mentira, desprecio, juego sucio, etc.) y todo por disciplina a sus correspondientes partidos políticos, de esta manera no respetan la voluntad del ciudadano recogida en las urnas, que son las únicas armas que deben servir para resolver las discrepancias políticas.

Nuestro grupo interpone como / uno de sus objetivos, la necesidad de estar unidos, y que nuestra actitud es de brazos abiertos a todos, para trabajar con un objetivo común, nuestro Tarazona. Y esto lo vamos a conseguir porque somos personas abiertas, añadiendo que pertenecemos a una nueva generación, una generación incontaminada del pasado, por lo que /

deseamos y luchamos porque sea el pueblo quién entre en el Ayuntamiento, para que no haya limitaciones a enfrentarnos con la verdad, y por que detrás de nuestra mayoría no habrá un partido político ni un grupo de presión, ni nada parecido que nos pueda someter a su disciplina.

Nosotros no decimos a los ciudadanos que nos voten para que no ganen éstos... sino que pretendemos todo lo contrario: Votennos / para que sea el pueblo quien suba

al Ayuntamiento y no un partido / determinado.

Nuestra bandera será el compromiso, el esfuerzo, y la honestidad, lo que nos va a permitir una nueva forma de gobernar.

Desde estas páginas la Candidatura del Grupo Independiente invita a los partidos políticos con representación en el Ayuntamiento a un debate público sobre las próximas elecciones municipales.

C.D.S.



PROGRAMA DEL C.D.S.

La candidatura formada por el C.D.S. en Tarazona, está compuesta por un grupo de personas estudiadas detenidamente para poder regir los destinos durante los cuatro próximos años en nuestro pueblo.

Esta candidatura se ha llevado a cabo a petición de un grupo de vecinos que son en definitiva, los verdaderos artifices para que esta candidatura haya podido llevarse a cabo.

Nuestros principales propósitos son:

1º.- Fomento de la educación y el empleo juvenil, creando Escuelas-taller y cursos de formación profesional subencionados por el INE, para que nuestros hijos puedan alcanzar un empleo digno.

2º.- Ofrecemos participación Democrática al pueblo, tanto en asuntos municipales, como en aquellos otros que sean de intereses, y así mismo estudiaremos, y llevaremos a cabo si es posible, toda idea o proyectos que nos sea comentado, con lo cual este Ayuntamiento no sería regido por unos cuantos concejales, sino por todo el pueblo, y de esta manera todos juntos, podremos ver y dar lo mejor a nuestro pueblo.

3º.- Juventud sana y con ganas de vivir; Pondremos nuestro esfuerzo y empeño en tratar de disminuir el consumo y tráfico de droga en el pueblo, ya que son muy numerosas, por desgracia en nuestro pueblo, las víctimas de tal vicio, tan olvidado en estos últimos años, las cuales caen en tentaciones de robo y delincuencia.

4º.- Respecto al paro, enfocaremos la política económica del Ayuntamiento fomentando la creación de puestos de trabajo y realizando un polígono industrial, proyecto necesario para nuestro pueblo, ya que así la industria, podríamos concentrarla en una misma zona, trasladándose fuera del casco urbano, y así mismo crear nuevas industrias, dando todas las facilidades necesarias, para que estas se lleven a cabo.

También aspiramos a la creación de un parque público, ya que Tarazona necesita zonas verdes, pues dada su expansión es uno de los pueblos de la provincia que menos sitios de recreo tiene.

5º.- Nos ocuparemos de los ancianos, creando residencias en las cuales puedan relacionarse con gente de su edad y dejar de ser marginados sintiéndose como en su propia casa.

6º.- Fomentaremos el cooperativismo, así como seguiremos apoyando a las cooperativas ya existentes, y a las que en el futuro se formasen, ya sean agrarias, industriales etc..., no poniendo trabas e informando de lo necesario, así como gestionando toda la documentación necesaria para poner en marcha dichas sociedades, evitando con ello, los gastos, viajes y horas perdidas.

7º.- Fomentaremos la cultura, y el deporte, tan necesarios, en nuestro municipio.

Todo lo expuesto anteriormente se llevaría a cabo sin perjuicio de los presupuestos municipales, con lo cual se evitará la subida de impuestos, y se aprovechará mejor el presupuesto municipal.

P.D.P.



En el P.D.P. afirmamos que el municipio debe estar al servicio de las personas.

1º.- Hemos elaborado un resumen de ideas básicas para las elecciones municipales en Tarazona de la Mancha que es nuestro pueblo, en el que se afirma que esta formación parte de la de que el municipio es el organismo político que está más cerca del hombre.

2º.- Nuestra candidatura defiende el principio de representatividad en el funcionamiento de los órganos de gobierno locales.

3º.- Nosotros consideramos fundamental mejorar la conexión y participación de los ciudadanos en la gestión municipal.

4º.- Creemos sinceramente que es condición indispensable la existencia de un interés público manifiesta siempre que se pretenda la municipalización de un servicio público.

5º.- Autonomía financiera como elemento básico para la correcta gestión municipal es que, para que se consiga la autonomía política de la corporación es indispensable la correspondiente autonomía financiera; por ello el P.D.P. como partido político, y nosotros como corporación municipal, pediremos al gobierno central que apruebe la correspondiente ley de financiación de las corporaciones locales.

Los puntos que pensamos conseguir para bien de nuestro pueblo los verán en el programa que será más extenso.